

depuis cette date, mais je ne puis faire ces inspections, attendu que je n'ai pas à ma disposition le personnel voulu.

Le ramonage des cheminées se fait actuellement par huit personnes licenciées, et la Ville est divisée pour ces fins en quatre districts. Je crois qu'il serait préférable que ce service se fasse par une équipe d'hommes au service de la Ville, ce qui nécessiterait un inspecteur spécial, cinq surveillants et cinq journaliers. Le revenu de ce service couvrirait plus que les salaires de ces employés, le public aurait plus de satisfaction et ce département pourrait faire de très intéressantes statistiques.

Une amélioration très désirable devrait être faite dans ce département. Je veux parler des multiples occupations de M. A. Décarie, chef de bureau et député sous-inspecteur. Cet officier, dont le salaire est chargé au département de l'Inspection des Edifices, fait la comptabilité et la tenue des livres du département de l'Inspection des Chaudières, ce qui est de nature à nuire au fonctionnement du département auquel il est attaché. Il serait préférable qu'il soit constamment et toujours à la disposition de son département.

Avant de terminer je me permettrai de vous prier de bien vouloir faire adopter par le Conseil de Ville le projet de règlement concernant la vente, l'emmagasinage, la fabrication et le transport des matières inflammables et explosibles. Ce règlement préparé il y a déjà un an, serait d'une grande utilité, et est absolument nécessaire pour protéger la vie des citoyens.

Vous remerciant, Monsieur le Président et Messieurs les membres de la Commission des Incendies et de l'Éclairage, pour les bienveillant appui que vous êtes toujours prêts à m'accorder.

J'ai l'honneur d'être votre tout dévoué serviteur,

ALCIDE CHAUSSE,
Architecte et Inspecteur des Edifices.

TABLEAU No 1

NOMBRE DE PLAINTES FAITES AU BUREAU DE L'INSPECTEUR DES EDIFICES DURANT L'ANNEE 1903.

Quartier Saint-Joseph	37
" Saint-André	12
" Saint-Georges	39
" Papineau	32
" Sainte-Marie	23
" LaFontaine	32
" Saint-Jacques	46
" Saint-Jean-Baptiste	25
" Duvernay	21
" Saint-Laurent	48
" Saint-Louis	49
" Est	20
" Centre	6
" Ouest	19
" Hochelaga	23
" Saint-Gabriel	17
" Saint-Denis	20
" Sainte-Anne	38
Total	507

TABLEAU No 2

NOMBRE D'AVIS ENVOYES PAR L'INSPECTEUR DES EDIFICES DURANT L'ANNEE 1903, SUR PLAINTES FAITES AU BUREAU

Quartier Saint-Joseph	29
" Saint-André	5
" Saint-Georges	23
" Papineau	20
" Sainte-Marie	11
" LaFontaine	21
" Saint-Jacques	36
" Saint-Jean-Baptiste	15
" Duvernay	6
" Saint-Laurent	28
" Saint-Louis	43
" Est	20
" Centre	12
" Ouest	11
" Hochelaga	20
" Saint-Gabriel	10
" Saint-Denis	16
" Sainte-Anne	28
Total	354

and they are in force since then, but I cannot make such inspections as I have not the necessary staff at my command.

Chimney sweeping is now done by eight licensees, and the City is divided into four districts. I think it would be better for the City to employ a force of men to do this work, say five overseers and five laborers with one special inspector; the revenue from this source would more than cover the salaries of these employees, the public would be better served and this department would reveal interesting statistics.

A much needed improvement in this department is that concerning the many duties Mr. A. Décarie, head clerk and deputy inspector has to perform. This officer, whose salary is charged against the Building Inspection Department, is also accountant and book-keeper for the Boiler Inspector's Department; this has a tendency to cripple the good working of the department to which he belongs; were he to devote his entire time to his department, it would be much preferable.

Before closing, please allow me to ask you to have the City Council adopt the by-law concerning the sale, the storing the manufacture and cartage of combustible and explosive materials; this by-law was prepared a year ago and would be of great use and is absolutely necessary to protect the lives of citizens.

Thanking you, Mr. Chairman and members of the Fire and Light Committee, for the kind support you are ever willing to accord me,

I have the honor to be your devoted servant,

ALCIDE CHAUSSE,
Architect and Inspector of Buildings.

TABLE No. 1

NUMBER OF COMPLAINTS MADE TO THE BUILDING INSPECTOR'S OFFICE DURING THE YEAR 1903.

St. Joseph's Ward	37
St. Andrew's Ward	12
St. George's Ward	39
Papineau Ward	32
St. Mary's Ward	23
LaFontaine Ward	32
St. James Ward	25
St. Jean-Baptiste Ward	21
Duvernay Ward	48
St. Lawrence Ward	49
St. Louis Ward	20
East Ward	6
Centre Ward	19
West Ward	23
Hochelaga Ward	17
St. Gabriel's Ward	20
St. Denis Ward	38
St. Ann's Ward	38
Total	507

TABLE No. 2

NUMBER OF NOTICES SENT TO THE BUILDING INSPECTOR DURING THE YEAR 1903, UPON COMPLAINTS MADE TO THE OFFICE.

St. Joseph's Ward	29
St. Andrew's Ward	5
St. George's Ward	23
Papineau Ward	20
St. Mary's Ward	11
LaFontaine Ward	21
St. James Ward	36
St. Jean-Baptiste Ward	15
Duvernay Ward	6
St. Lawrence Ward	28
St. Louis Ward	43
East Ward	20
Centre Ward	12
West Ward	11
Hochelaga Ward	20
St. Gabriel's Ward	10
St. Denis Ward	16
St. Ann's Ward	28
Total	354